

Al pueblo de Huete: Gracias por sus muestras de cariño y sentimiento.

Ante la desgracia acaecida con la pérdida de nuestro querido Alberto en fatal accidente, queremos agradecer a todo el pueblo de Huete y comarca su sentimiento y solidaridad.

Es un orgullo sentirse arropados por todo un pueblo. Alberto quería vivir en Huete y empezaba su nueva vida en el sitio y las gentes que más le gustaban.

Su madre, hermano, mujer, abuelo, tíos, todos los "Chibusos" y Serrano estamos muy agradecidos del cariño de nuestras gentes de Huete y también de toda la comarca. Sentirse así de querido nos hará recordar a Alberto en la memoria de todo el pueblo para siempre.

También alegrarnos por la buena ventura de su amigo y acompañante Carlos Palomares -*Charly* - la amistad y ayuda que siempre le brindó nos lo recordará. Gracias Charly.

Sirva este texto de agradecimiento sincero y orgullo para todo el pueblo.

(la familia de Alberto Serrano Martinez, que Dios tenga en su gloria.
HUETE.)